

## **El PRC, satisfecho por la próxima construcción de un paseo peatonal entre Puente Carasa y Rada y la mejora de la carretera Carasa-Bueras**

*Los regionalistas subrayan que ambas actuaciones supondrán una “mejora” para la seguridad de los viandantes*

*Junta de Voto, 13 de marzo de 2018*

El Grupo Regionalista del Ayuntamiento de la Junta de Voto ha mostrado su satisfacción por la próxima construcción de un paseo peatonal entre Puente Carasa y Rada y por la ejecución de la mejora del firme de la carretera Carasa-Bueras, ya que supondrán “una mejora considerable” en materia de seguridad vial para los viandantes.

La portavoz regionalista, Natalia Sánchez, ha recordado que ambas actuaciones fueron solicitadas por el Grupo Municipal Regionalista a la Consejería de Obras Públicas y Vivienda, ya que “son demandadas” por los vecinos.

Por ello, ha agradecido al departamento que dirige José María Mazón que impulse la construcción del puente, con la contratación de la asistencia técnica de la redacción del proyecto por un importe de 10.817,40 euros, y la contratación de los trabajos de mejora de trazado y acondicionamiento de la carretera Carasa-Bueras, que supondrán una inversión de 2,2 millones de euros.

En este sentido, la portavoz regionalista ha subrayado que estos proyectos ponen de manifiesto la implicación del departamento que dirige el regionalista José María Mazón con los vecinos de la Junta de Voto, ya que “son ellos quienes se benefician de los proyectos y actuaciones que el Gobierno de Cantabria ejecuta en el municipio”.

Al hilo de ello, ha insistido en que, como representantes de los vecinos de la Junta de Voto, continuarán presentando propuestas a las diferentes consejerías del Ejecutivo cántabro. “Tenemos ideas y proyectos para nuestro pueblo y en ellos pondremos nuestra ilusión y trabajo en conseguir que sean una realidad”, ha concluido.